

## 佐野東地区まちづくり及び (仮称) JR太宰府駅設置特別委員会委員長報告

平成23年6月24日に第1回委員会を開催し、議員半数の9名でスタートし、これまで委員会15回、協議会8回を行ってきました。平成23年10月9日には地元に出向き関係団体の皆様と意見交換を行うなど、佐野東地区まちづくり及び(仮称)JR太宰府駅設置の推進に努めてきました。

結論としましては、執行部より地元に対し対象地区の整備案を提示していくこととなり、委員会といたしましてはその経過を見守ることといたしました。

今後は関係者団体と積極的に協議を進め、具体的な作業が実効性あるものになるよう切に願いながら、委員長報告とします。

## 総合体育館建設問題特別委員会委員長報告

平成24年3月議会において、総合体育館の建設に関する諸問題の調査研究を行う「総合体育館建設問題特別委員会」が設置され、およそ3年間で委員会12回、小委員会4回、協議会1回行い、調査研究を重ねてきました。

賛否両論の声がある中での建設となりましたが、やはり建設してよかったと後年思われるよう、また道路アクセス、渋滞緩和などの早急な対策を求め、委員長報告とします。



4年間ありがとうございました  
議会広報特別委員会委員一同

～委員の紹介～

左から、芦刈茂委員、藤井雅之委員、長谷川公成委員長、小嶋真由美副委員長、神武綾委員、福廣和美委員、陶山良尚委員

### ◇編集後記◇

この号で今期最後の発行となります。

議会広報特別委員会設置当初、2期目の議員2名、1期目の議員4名と(副議長除く)非常に若いメンバー構成でスタートしました。「議会改革は議会広報から」という合言葉で、愛される議会広報づくりを目指しました。この4年間で2度視察に行かせていただき、他市町の議会広報に対する取り組みや紙面構成の作成等を参考にし、いかに市民の皆様に興味を持って読んでいただけるのかを試行錯誤しながら大きく変革し、作成してまいりました。

4年間ありがとうございました。  
(委員一同)

| 議会広報委員会 |     |     |      |      |       |       |
|---------|-----|-----|------|------|-------|-------|
| 委員      | 委員  | 委員  | 委員   | 委員   | 副委員長  | 委員長   |
| 陶山良尚    | 神武綾 | 芦刈茂 | 藤井雅之 | 福廣和美 | 小嶋真由美 | 長谷川公成 |